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CONVOCATION  adressée le 14 juin 2022 par la Directrice de l'école en intérim. 

 

Conseil d'école qui s'est réuni le mardi 28 juin 2022 de 18 h 00 à 19 h 30  

 

Secrétaire de séance : Mme IDDIR Emma 

 
CONSEIL D'ECOLE             

                  
MEMBRES PRESENTS 

 

NOM QUALITE 

Membres de droit  

Mme MERENDA 

Mmes LONJON, SENGLER, IDDIR, KLEIN, 

SPAT,  MASSET-LAPOIRIE  

Mr HAAF  
 

 

Directrice par intérim 

Enseignantes  

Enseignante UEE (ITEP)  

 
 

Mr WIRA 

Mme SCHANDENE 

Maire 

Adjointe au maire 
 

Membres élus 

Mmes CROUVEZIER CHRISTIANO, WILD, 

FOLTZER, BERLANGA, WEISS 
 

Elu(e)s représentant(e)s des Parents d'élèves 

 

 
 

 

MEMBRES ABSENTS ou EXCUSES 

 

NOM QUALITE 

Membres de droit  

Mme Anne GASSER  

Mme KAMMERER 

 

Mme l'Inspectrice de l'Education nationale 

Directrice en congé maladie 
 

Mmes PHILIPPE, GROSSIORD, LIENHARD-

SCHNEBELEN 

 

Enseignantes  
 

Mr ALBERTI   

Mme BARTOLETTI 
 

Directeur de l'ITEP  

Coordinatrice ITEP 
 

Membres élus 

Mmes JEHL 

Elu(e)s représentant(e)s des Parents d'élèves 

 

                  

 

        

 

  



 

                               Ouverture du Conseil d'école  
 

➢ Aspect administratif :  
 

Point sur le protocole sanitaire actuellement en vigueur dans les écoles 
 

La fin de l’année s’est stabilisée au niveau 1 : on garde le lavage des mains à plusieurs moments de la 

journée. Beaucoup de points d’interrogations subsistent pour la rentrée. Si jamais, le niveau 1 est 

maintenu ou s’il n’y a plus de protocole, on revient aux horaires uniques pour l’accueil et la sortie d’école. 

Les récréations seront toujours décalées. Pour les gâteaux d’anniversaire, cela est possible avec le 

niveau 1. Les informations arriveront quand même tardivement. 

 

Exercices de mise en sécurité (séisme, incendie) réalisés au mois de juin 
Deux exercices ont été mis en place : un exercice séisme le 14 juin, où élèves et personnel ont dû rester 

sous les tables pendant une dizaine de minutes. L’exercice incendie s’est déroulé le 21 juin, les élèves et 

le personnel n’étaient pas prévenus. Un compte-rendu a été écrits pour améliorer la procédure. 

 

➢ Aspects pédagogiques : 
 

Organisation pédagogique 2022-2023 
Bilingue :  

- CP/CE1 (18) : 7 CP et 11 CE1 -> Enseignantes : Mmes SENGLER et FREY 

- CE2/CM1/CM2 (23) : 9 CE2, 6 CM1 et 8 CM2 -> Enseignants : il faut attendre quelques jours 

pour connaître le nom des 2 enseignants 

 

Monolingue : 

- CP/CE1 (22) : 1O CP et 12 CE1 -> Enseignante : Mme LONJON 

- CE1/CE2 (22) : 5 CE1 et 17 CE2 -> Enseignante : Mme MERENDA 

- CM1 : 22 CM1 -> Enseignante : Mme KLEIN 

- CM1/CM2 (22) : 5 CM1 et 17 CM2 -> Enseignant : les familles seront également informées dans 

les prochains jours. Même chose pour la direction de l’école. 
 

UEE 
A la rentrée 2022, il y aura 7 inclusions : 2 en CE2/CM1/CM2 bilingue, 1 en CE1/CE2 monolingue, 2 en 

CM1 monolingue, et 2 EN CM1/CM2 monolingue. Après la réunion avec Mme BARTOLETTI, il a été 

décidé qu’il n’y aurait pas plus de 2 inclusions par classe, qui débuteront dès la rentrée.  

 

2 élèves inclus en 100% cette année seront inscrits dans les effectifs de l’école à la rentrée prochaine.  
 

Liaison école maternelle – école élémentaire 
Les classes de CP feront une liaison école élémentaire – école maternelle. 

Le 30 juin, 8 élèves de CP iront pour lire une histoire aux GS, 10 GS viendront. Le lundi 4 juillet : les 7 

autres CP iront lire une histoire au GS. 

Pour les bilingues, les GS seront accueillis le vendredi 1er juillet après-midi.  

 

Bilans des projets des classes 
Projet commun à l’école : Ecole et Cinéma et Augenblick pour les bilingues 
  
CP/CE1 bil : Une sortie a été organisée le 9 juin au Haut-Koenigsbourg avec la classe de Madame 

KLEIN et descente à la volerie des aigles de Kintzheim. Une autre sortie s’est tenue le 17 juin à 

Strasbourg, avec la classe de Madame Merenda, avec visite du Musée des Arts Décoratifs et le Musée 



de l’Oeuvre Notre-Dame. La classe a également visionné la dernière projection du programme Ecole et 

Cinéma : Jason et les Argonautes. 
 

CE2/CM1/CM2 bil: Avec la classe de Monsieur Haaf, une sortie au musée Wurth a été organisée sur 

une matinée. La classe a participé à une semaine canoë, du 30 mai au 3 juin 2022 et a également visionné 

Jason et les Argonautes dans le cadre d’Ecole et Cinéma. 
 

CP/CE1 mono :  La classe a suivi un cycle natation à la piscine des Remparts de Sélestat et a également 

visité le FRAC. 

 

CE1/CE2 mono : Le 5 mai, la classe a visité le FRAC à Sélestat et a suivi une visite guidée des services 

de la ville de Sélestat sur le thème des dessous des maisons à pan de bois et du torchis. La classe est 

allée à Strasbourg le 17 juin à Strasbourg pour visiter le musée d’Art Moderne et Contemporain et le 

musée Alsacien sur le thème des maisons à colombages. 
 
 

CE2/CM1 mono : Une visite du FRAC a été organisée, ainsi qu’une sortie au Haut-Koenigsbourg avec la 

classe de Madame Sengler. Les élèves se sont rendus à la ferme KEMPF, où ils ont pu faire leur propre 

beurre. Ils ont également répondu à l’appel de la forêt en allant découvrir l’Illwald. 

 

CM2 mono : Les élèves sont allés au musée Wurth le 13 mai, avec une visite guidée d’1h. Les retours des 

élèves étaient positifs. Ils ont également participé à la dernière séance d’Ecole et Cinéma. Le jeudi 30 

juin, les élèves sont allés aux écuries pour découvrir le monde équestre. 
 

 

➢ Site internet de l’école : 

Point et retours éventuels 
L’équipe enseignante souhaite refaire un le point concernant le site Internet en cette fin d’année car 

tout sera nettoyé avant la rentrée et les photos ne seront plus accessibles. Le sujet sera abordé à la 

réunion de rentrée. 
 

➢ Aspects financiers : 

Budget Mairie : crédit de fonctionnement, enseignement de la natation 
 

Mardi 5 juillet à 18h, Mesdames Wild et Foltzer viendront à l’école pour vérifier les manuels scolaires. 

Elles auront une clé pour refermer l’école après leur passage. Les enseignantes doivent empiler les 

livres. On laisse les couvertures qui sont correctes. 

 

Budget Coopérative scolaire 
 

Au 31 mai, le solde est de 13 337, 14€. D’autres dépenses arrivent. On arrivera sûrement à 5000-6000€ 

de matelas. Par classe, on tourne autour de 800€ : 500€ proviennent de l’APEPA et 200€ de la mairie 

ont été données par classe. 200€ ont encore été apportés pour les dernières sorties : l’équitation pour 

les CM2, la sortie au Haut-Koenigsbourg… L’équipe remercie les deux parties. Cela nous permet de 

mener de très beaux projets à un moindre coût, malgré l’augmentation substantielle des prix des bus.  

L’activité piscine étant obligatoire, la mairie a alloué un budget supplémentaire, qu’il fallait mettre en 

place. De septembre à mars-avril, c’est la coopérative scolaire qui a pris en charge. A partir de mars-

avril, toutes les factures concernant la piscine sont réglées par la mairie.  

Il faudra penser à la révision des comptes. Mme Klein s’adressera à Mmes WILD ET CROUVEZIER 

CHRISTIANO pour définir une date, sûrement aux alentours du 15-20 septembre.  
 

Actions APEPA 
 



La kermesse a été un franc succès. Tout le monde a passé un très bon moment. En pré-commande, 

environ 10 élèves par classe ont précommandé. Quasiment tout a été vendu.  

Pour l’année prochaine, l’APEPA organisera sûrement les mêmes ventes que l’année prochaine : fromages, 

chocolats et poinsettias mais peut-être une vente de miel en plus. L’APEPA aimerait réorganiser une 

kermesse l’année prochaine.  

Victoria FLAMMARION quitte la présidence et passe le relais à Lise HOLL. 

L’équipe enseignante et l’APEPA s’adresse des remerciements respectifs. 
 

Partenariat 

Aide aux élèves en difficulté proposée par l’AGF et la commune 
 

Madame Schandene a envoyé les points à faire part au conseil : une réunion a été faite pour faire le 

point avec les bénévoles. 16 élèves sont accompagnés par 7 bénévoles. Certains ont mis en place un 

accompagnement individualisé. Ils ont trouvé leur rythme. La question des relations avec l’équipe 

enseignante a été soulevée, les besoins ont été transmis systématiquement. Certains bénévoles 

regrettent de ne pas être prévenus lors d’imprévus. Certains enfants ne respectent pas les horaires. Ils 

ont décidé de se réunir fin août pour mettre en place une charte à signer entre bénévoles et parents. 

Ils constatent que les élèves font preuve de bonne volonté. Les bénévoles ont décidé de continuer avec 

les élèves de cette année en septembre et octobre (si les parents sont d’accord).  

  
 

Divers points  
 

Remerciements à Mme MERENDA d'avoir pris la direction par intérim. Mr Wira, au nom de la commune, 

les parents quant à la communication efficace et réactive effectuée et l'équipe enseignante, pour son 

plein engagement rigoureux à faire tourner le quotidien. 

              

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 30. 

A Ebersheim, le 28 juin 2022 

  


